

Landfrauen spenden

Unterstützung für die Umgestaltung des Tunibergspielplatzes

Gottenheim. Die Generalversammlung des Landfrauenvereins Gottenheim stand am Mittwoch, 13. April, ganz im Zeichen des 20-jährigen Bestehens. Das Vorstandsteam erinnerte an den Mut und die engagierte Arbeit der Gründungsfrauen, die am 7. Juni 1996 den Landfrauenverein Gottenheim gegründet hatten und ehrten die Gründungsfrauen, die zum Großteil immer noch aktiv im Verein mitarbeiten.

Neben den langjährigen Vorstandsmitgliedern aus Gründungstagen Agathe Hagios (1. Vorsitzende von 1996 bis 2011), Irmgard Gerdes (2. Vorsitzende von 1996 bis 2005), Inge Schwenninger (Rechnerin von 1996 bis 2002), Marlies Grafmüller (Beisitzerin von 1996 bis 2008) und Hannelore Zeissler (Beisitzerin von 1996 bis 2005) wurden auch folgende Gründungsfrauen für ihr langjähriges Engagement geehrt: Hannelore Rösch, Elvira Meier, Leni Schätzle, Antonie Melcher, Mechtild Krug, Gerda Maucher, Elisabeth Villim, Kornelia Kappeler, Doris Baldinger, Anna Band, Gertraud Band, Erika Büche, Ursula Burk-

hard, Marlies Dellenbach, Lucia Dilger, Elisabeth Harbrecht, Elfriede Hunn, Ursula Kranich, Rosa Möhrle, Rita Schätzle, Ursula Schmidle, Anneliese Spitznagel, Klara Streicher, Rosa Thoman, Irmgard Tibi und Erika Wohleb.

Eine besondere Überraschung hatte das Vorstandsteam für Bürgermeister Christian Riesterer an diesem Abend vorbereitet. Die Landfrauen nahmen das Jubiläum zum Anlass, dem Bürgermeister aus ihrem Vereinsvermögen einen Spendenscheck über 1.500 Euro für die Möblierung des Tunibergspielplatzes, der zu einem Mehrgenerationenplatz für Begegnungen von Alt und Jung umgestaltet wird, zu überreichen. Die Spende soll wenn möglich für eine Bank auf dem Spielplatz verwendet werden. „Damit habe ich heute wirklich nicht gerechnet, das ist aber eine ganz tolle Idee, zudem ist eine Sitzgelegenheit auch eingeplant“, sagte Riesterer, der sich über den Spendenscheck sehr freute und im Namen der Gemeinde und der Bürger „Danke“ sagte. (ma)



Bürgermeister Riesterer (Mitte) freute sich: Die Landfrauen spendeten für die Umgestaltung des Tunibergspielplatzes. Der Spendenscheck wurde vom Vorstandsteam der Landfrauen überreicht (von links): Ulrike Wunsch, Antonie Melcher, Edeltraud Fink, Lucia Dangel, Lisa Villim und Gerda Maucher. Foto: ma